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① 人口問題について 

 本町の人口はここ数年微減にとどまっている。日本全体でも２００８年をピーク

に減少を続けている。それに伴う少子高齢化、労働力減少は企業にとっても自治体

にとっても無視できない。特に人口減少により大きな影響を受けているのが地方で

ある。東京をはじめとする首都圏への移住による若手人材の不足、空き家の増加な

ど、様々な課題が生じている。 

 本町においてもこの現象は看過できないと思われる。既存のビジネスやコミュニ

ティを維持し運営していくためにはどのようにすればよいのか、これからの自治体

運営について尋ねる。 

（１）これからの町の人口減少対策として、町内に人を呼び込む施策として新規宅

地造成が考えられるが、本町ではどのような計画があるのか。 

（２）他の自治体が行っているような移住政策についての現状と、今後の施策を尋

ねる。 

（３）移住には仕事が必要と考えるが、本町での取り組みを尋ねる。 

 


